

BROADCAST

Sambut Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Bandara Soetta Bersama TNI dan Security Gelar Baksos di Masjid AT Taqwa Garuda City Center

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 23, 2024 - 19:35



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali menggelar bakti sosial dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024.

Kali ini, bakti sosial Polresta Bandara Soetta menggandeng unsur TNI dan Security tersebut berlangsung di Masjid At Taqwa Garuda City Center Bandara Soekarno-Hatta, Minggu (23/6/14) pagi.

Dalam kegiatan bakti sosial kali ini, selain melaksanakan bersih-bersih masjid, Polresta juga turut mendistribusikan bantuan sosial dari berupa paket sembako kepada masyarakat.

Tak hanya sampai disitu, usai melakukan aksi bersih-bersih ruangan maupun lingkungan Masjid, personel gabungan TNI-Polri, Security serta para jemaah tersebut terlihat makan siang bersama secara sederhana.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu menjelaskan, aksi sosial tersebut dilaksanakan serentak oleh seluruh Polrestro/Polresta/Polres jajaran Polda Metro Jaya dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang.

Menurut Roberto, bakti sosial tersebut salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah umat beragama, dan bertujuan untuk memelihara ikatan silaturahmi yang selama ini telah berjalan harmonis.

Selain itu, lanjut Kapolresta, bakti sosial juga bertujuan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi jemaah yang melaksanakan ibadah, lantaran ruangan dan lingkungan Masjid telah bersih.

Roberto menambahkan, pada kesempatan itu pihaknya mendistribusikan 100 paket sembako untuk para jemaah Masjid At Taqwa, pengurus Masjid dan pekerja di Bandara Soetta serta masyarakat lainnya.

Untuk mensukseskan bakti sosial tersebut, kata Roberto, pihaknya menerjunkan 66 personel Polresta Bandara Soetta, 5 personel dari Koramil Batu Ceper dan Korem Wijayakrama.

"Kemudian, Bapak Kapoda Metro juga memerintahkan 10 personel dari Biro Rena, 15 personel dari Biro Ops Polda Metro Jaya untuk bergabung dalam kegiatan tersebut ditambah anggota Security Garuda 6 personel dan, petugas masjid 5 orang," kata Roberto saat memimpin kegiatan tersebut, didampingi para pejabat utama Polresta Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto berharap kegiatan tersebut manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh para jemaah Masjid At Taqwa Bandara Soekarno-Hatta.

Selain itu, dirinya juga memohon doa dan dukungan kepada masyarakat semua agar Polri semakin profesional dan Presisi seiring dengan usianya yang ke-78 pada 1 Juli 2024 mendatang.

Sementara, Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung menambahkan, hingga hari ini pihaknya telah menyalurkan sebanyak 819 paket sembako.

Menurut Ronald, pelaksanaan pendistribusian paket sembako tersebut sudah dimulai pada tanggal (14/6/24) lalu.

Apresiasi Masyarakat

Ustadz Ahmad Fathir (56), salah satu jemaah Masjid At Taqwa mengapresiasi dan mendukung bakti religi yang digelar oleh Polresta Bandara Soetta tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya umat muslim.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolri, Kapolda Metro Jaya Irijen Pol Karyoto atas perhatian dan bantuannya terhadap kami," kata Ustadz Ahmad, sapaan akrabnya di lokasi kegiatan. (Hms)